

TAIWÁN VOLVERÍA A APLICAR LA PENA DE MUERTE

Conmoción por niña decapitada

◆ AFP

Taipéi, Taiwán

El sospechoso de haber decapitado a una niña de cuatro años, el lunes, fue atacado durante su traslado por la Policía por una multitud en cólera, conmocionada por el asesinato.

El hombre, de 33 años, identificado con el nombre de Wang y conocido por varios casos de droga, es sospechoso de haber agarrado en una calle de la capital a la niña que iba en bicicleta con su mamá a

visitar a unos familiares.

Cuando la madre fue a socorrer a la pequeña él la empujó y decapitó rápidamente a la niña con un cuchillo de cocina.

Siete testigos intentaron en vano detener al agresor.

Posteriormente fue arrestado por la Policía en el lugar del crimen. La niña fue identificada como Liu, y era conocida como "Pequeña Lucecita".

Las cadenas de televisión difundieron imágenes del agitado traslado policial del sospechoso, cuan-



Toda la isla está muy afectada por el terrible asesinato. EFE

do la muchedumbre lo atacó mientras iba hacia la oficina de la fiscalía, escoltado por la policía.

El sospechoso, sin trabajo, vivía

con sus padres y había sido anteriormente hospitalizado por problemas mentales.

Este segundo asesinato de un



El sospechoso aparentemente tiene problemas mentales. AFP

niño en Taiwán, en menos de un año, conmocionó a la isla y desató un gran número de críticas contra los partidarios de la abolición de la pena de muerte.

El parlamento anunció este martes que iba a avanzar el análisis de un texto que confirme

que los asesinos de menores de 12 años sean sentenciados a la pena de muerte o, como mínimo, para las personas con problemas mentales graves, a cadena perpetua.